

Inmunización contra ébola comienza en República Democrática del Congo



Kinshasa, 7 ago (RHC) La campaña de inmunización contra el ébola comenzará mañana en la provincia de Kivu Norte, en el noreste de la República Democrática del Congo, anunciaron fuentes oficiales.

El director general de la respuesta contra la epidemia, Ndjoloko Tambwe Bathé, expresó que el personal de salud y los que tuvieron contactos con los enfermos serán los primeros en recibir la vacuna.

Hasta la fecha el gobierno dispone de unas tres mil 220 dosis del preparado para enfrentar el décimo brote, cuyo epicentro se reportó el pasado día primero en la localidad de Mangina, a 30 kilómetros de la ciudad de Beni.

Mientras tanto, el Ejecutivo y sus diferentes colaboradores trabajan para establecer la cadena de frío necesaria para la conservación de la vacuna.

Entretanto, una brigada de Médicos sin Fronteras con personal local monta el primer centro de tratamiento de ébola en Mangina, donde se confirmaron 13 pacientes con el virus del Ébola en sangre, tres de ellos ya fallecieron.

La alerta a los servicios de salud se produjo a finales de julio, unos días después de declararse vencida una epidemia en la provincia noroccidental de Ecuador, a unos dos mil 500 kilómetros del actual foco.

Una residente en Mangina, de 65 años de edad, fue dada de alta del Centro de Salud de Referencia y falleció unos días después. Tras su entierro sin protocolo de seguridad, los miembros de su familia que la atendían comenzaron a presentar los mismos síntomas y siete de ellos murieron.

El escenario de la enfermedad supone otros desafíos, pues es zona de conflicto en la que actúan varios grupos armados y de un activo contrabando dada su cercanía a las fronteras con Ruanda y Uganda.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/168423-inmunizacion-contra-ebola-comienza-en-republica-democratica-del-congo>



Radio Habana Cuba